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Egregio Signor Salvatore Panetta

Presidente del Consiglio comunale di Trento

Trento, 15 novembre 2018.

INTERROGAZIONE

Oggetto: Stato del costruendo canile municipale e interventi da eseguire.

Premesso che:

- Il nuovo canile municipale è ancora in fase di costruzione nella zona VELA, o così parrebbe alla vista
dall’esterno, mancando le recinzioni esterne e alcune celle fuori dalle coperture;

- che il trasporto degli animali dal vecchio canile al nuovo, oggetto della presente interrogazione,
dovrebbe avvenire a breve, secondo gli organi di stampa;

- che, come dalle fotografie sotto prodotte con relativa didascalia esplicativa, si evidenziano ancora
notevoli inadeguatezze nel nuovo canile:

FOTO 1 : Si evidenzia che le porte di accesso alle nicchie sono larghe circa 70 cm, e la base
permetterebbe, invece, di posizionarne altre con larghezza almeno di 110 cm, così da permettere
un accesso agevole degli operatori per la pulizia, anche con uso di carriole che, allo stato attuale
non riuscirebbero a passare.

=================================================================================
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Foto 2: Si evidenziano aperture troppo larghe nelle congiunzioni tra pareti; molti animali
potrebbero uscire dalle celle.

===============================================================================
Foto 3: si evidenzia un’inadeguata chiusura del soffitto delle celle; molti animali di grossa taglia
potrebbero saltare ed arrampicarsi sul tetto e poi uscire dalle celle stesse.

===========================================================================
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Foto 4 – 5 : Si evidenzia che le pareti delle celle sono in cemento non rivestito di resine protettive;
tale situazione, date le deiezioni degli animali, potrebbero determinare un elevato accumulo di
germi e un’enorme difficoltà di lavaggio dei locali stessi; sia per la porosità delle pareti, sia per la
difficoltà ad entrare con macchinari idonei data la porta stretta ( vedasi foto 1):

==============================================================================
Foto 6: Si evidenza che la struttura coperta è in lamiera; ciò determinerà elevatissime temperature
l’estate e bassissime temperature in inverno; inoltre, si rileva che la struttura presenta una
scarsissima illuminazione naturale; infatti nei corridoi interni si dovrà tenere SEMPRE accesa
l’illuminazione artificiale; a parte i costi di esercizio nel tenere sempre accese le luci, si rileva il
grande disagio di un essere vivente che deve giacere in una gabbia con la perenne illuminazione
artificiale, senza godere della luce del sole se non in pochi istanti per la passeggiata quotidiana:

==========================================================================
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Foto 7: Si rileva che l’intero complesso è ancora privo della necessaria recinzione esterna di
protezione verso la superstrada adiacente e che, in caso di uscita di qualche animale dalle gabbie,
tale evento potrebbe essere causa di grave incidente:

========================================================================
Foto 8: si evidenzia che, nelle celle di testa, sono presenti alcuni sostegni della struttura che non
garantiscono sicurezza agli animali, in quanto potrebbero essere utilizzati dagli stessi per
arrampicarcisi e causare loro seri infortuni, soprattutto in momenti particolari, come ad esempio
con i botti di capodanno o per festeggiamenti vari (fuochi artificiali); inoltre, in questa foto si
evidenzia anche che le celle sono prive di qualsiasi fonte di riscaldamento a pavimento e, i cani, in
inverno, in tali condizioni non risultano tutelati :

================================================================================
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Foto 9: Si evidenziano spazi troppo larghi tra le varie congiunzioni delle varie ringhiere; gli animali
potrebbero ferirsi seriamente saltando e incastrandosi con una zampa tra un lato e l’altro:

======================================================================

Tutto ciò premesso, si interroga il Sindaco e la Giunta comunale per sapere:

- Lo stato di fatto dei lavori del nuovo canile municipale; in particolare si chiede se le evidenze poste
in questa interrogazione sono previste in sanatoria con interventi ancora da effettuare,
rispondendo punto a punto alle evidenze poste in questa interrogazione;

- Quando sia prevista la chiusura definitiva del cantiere;
- Quando sia prevista la consegna alla città del nuovo canile municipale

Consigliere Marco Ianes

Gruppo Consiliare Verdi – Ecologisti e Civici Trento




